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私 立 大 学 図 書 館 協 会 西 地 区 部 会                         

２００７年度第１回阪神地区協議会定期総会議事要録 

 

日    時：２００７年５月３０日（水） １４：００～１５：４０ 

会    場：大手前大学 さくら夙川キャンパス 本館Ａ－ ２１教室 

出    欠：出 席 校       ………………………… 41 校（46 名） 

 欠 席 校       ………………………… 23 校（内、委任状提出校 21 校） 

 

配付資料 

〔資料№ 1〕2007年度阪神地区協議会組織図 
〔資料№ 2〕阪神地区協議会役員校ローテーション関係資料 
〔資料№ 3〕私立大学図書館協会及び協会関連団体役員、委員会委員等について 
〔資料№ 4〕参考資料（阪神地区協議会ホームページの構成変更について） 
〔資料№ 5〕参考資料（阪神地区協議会メーリングリスト関連資料） 

 

議    事 

議長選出まで、大手前大学（喜多氏）が議事を進めることとした。大手前大学図書館・

川本皓嗣館長が海外出張により欠席のため、同館長代理・吉田暁史が開会の挨拶を行った。 

 

I．議 長 選 出       

阪神地区協議会議長校当番順位（ローテーション表）に基づき、関西学院大学図書館  

兄井栄子氏を選出した。 

 

II．報 告 事 項       

報告事項に先立ち、議長から、本日の出欠等について報告があり、定期総会が成立して

いる旨、報告があった。 

 

１．阪神地区協議会報告 

１）阪神地区協議会会務報告 

理事校である大手前大学（喜多氏）から、総会資料に基づき、次の各項目について報

告があり、これを了承した。 

（１）加盟校数（2007 年 4 月 1 日現在）：64 校 

（２）加盟校名称変更 

（３）2007 年度役員校 

（４）2007 年度運営委員会委員 
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（５）2007 年度分担保存運営委員会委員 

２）阪神地区協議会ホームページの構成変更について 

大手前大学（喜多氏）から、総会資料に基づき、報告があり、これを了承した。 

 

２．西地区部会会務報告 

大手前大学（喜多氏）から総会資料に基づき、次の各項目について報告があり、これを

了承した。 

  １）西地区部会加盟校（2007 年 4 月 1 日現在） 

  ２）役員校・当番校ならびに研究会幹事校 

（１）2007 年度西地区部会役員校 

（２）2007・2008 年度西地区部会当番校 

（３）2007 年度西地区部会研究会幹事校 

３）2007 年度西地区部会総会 

  ４）西地区部会研究会 

    （１）2007 年度西地区部会研究会（予定） 

  ５）西地区部会役員会 

（１）2006 年度第 3 回役員会 

（２）2007 年度第 1 回役員会（予定） 

 

３．協会関係事項報告 

大手前大学（喜多氏）から総会資料に基づき、次の各項目について報告があり、これを

了承した。 

１）協会加盟校 

（１）2007 年度加盟校数（2007 年 4 月 1 日現在） 

（２）2007 年度新規加盟予定校 

２）東西合同役員会（2006 年度第 2 回） 

３）常任幹事会（2007 年度第 1 回） 

４）協会賞審査委員会 

５）研究助成委員会（2006 年度第 3・4 回） 

６）国際図書館協力委員会（2006 年度第 5 回） 

７）協会ホームページ委員会（2006 年度第 4 回・2007 年度第 1 回） 

 

４．協会関連事項報告 

大手前大学（喜多氏）から総会資料に基づき、次の各項目について報告があり、これを

了承した。 

１）国公私立大学図書館協力委員会 

２）日本図書館協会関係報告 
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３）その他（後援事項） 

 

III．協 議 事 項       

１．２００６年度決算（案）及び同監査報告について 

大阪国際大学（吉岡氏）から、総会資料に監査の日付に誤りがあるため、後日送付予

定の正しいものと差し替えて欲しい旨の断わりが最初にあった。その上で総会資料に基

づき、2006 年度決算について説明があった。引き続き、理事校（喜多氏）から、同監

査報告を姫路獨協大学から受けた旨の説明があった。審議の結果、異議なくこれを承認

した。 

 

２．２００７年度事業計画（案）について 

大手前大学（喜多氏）、研究会幹事校・宝塚造形芸術大学（橋本氏）、相互利用運営幹事

校・関西福祉科学大学（田原氏）から、総会資料に基づき、2007 年度事業計画（案）と

して次の各事項について説明があった。審議の結果、異議なくこれを承認した。 

１）阪神地区協議会定期総会の開催（年 2 回） 

２）阪神地区協議会運営委員会（年 3 回） 

３）阪神地区研究会活動（年 2 回） 

４）相互利用運営活動 

・阪神地区相互利用担当者連絡会（年 2 回） 

・ 阪神地区相互利用分担保存委員会（年 2 回） 

５）グループ別研究会活動 

・ 書誌学研究会 

 

３．２００７年度予算（案）について 

引き続き、大手前大学（喜多氏）から、総会資料に基づき、2007 年度予算（案）につ

いて説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

４．２００８年度研究会幹事校候補について 

大手前大学（喜多氏）から、総会資料（ローテーション表）に基づき、2008 年度研究

会幹事校は関西福祉大学にお願いする旨、提案があった。同副幹事校は大阪成蹊大学の順

番であるが、大阪成蹊大学・短期大学（眞木氏）から、次の順番である神戸山手大学と先

後を入れ替えて就任したい、との提案があった。神戸山手大学（松家氏）から、先に 2008

年度副幹事校に就任してよい、と発言があった。審議の結果、2008 年度研究会幹事校を

関西福祉大学、同副幹事校を神戸山手大学とすることを承認した。 

 

５．阪神地区研究会テーマについて 

宝塚造形芸術大学（橋本氏）から、2007 年度第 1 回として、今後の大学図書館サー
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ビスに関連するテーマで東北学院大学 佐藤義則氏、より大きな視点から図書館の果

たす役割に関連するテーマに岩猿敏生氏を招請して研究会を開催したい旨の説明が

あった。審議の結果、異議なくこれを承認した。 

併せて、第 2 回のテーマ、その他に意見・希望があれば、理事校・研究会幹事校へ伝え

て欲しい、との要請が宝塚造形芸術大学からあった。 

 

IV．承 合 事 項       

大手前大学（喜多氏）から、事前に四天王寺国際仏教大学および大阪大谷大学から理事

校に寄せられたので、阪神地区協議会メーリングリストを活用するよう依頼した、との報

告かたがた、各加盟校への協力依頼があった。 

 

V．確 認 事 項       

１．２００７年度第２回阪神地区協議会定期総会議長校について 

大手前大学（喜多氏）から、総会資料（ローテーション表）に基づき、次回阪神地区協

議会定期総会の議長は近畿大学である旨、報告があり、これを確認した。 

１．２００８~２００９年度阪神地区協議会相互利用運営幹事校について 

大手前大学（喜多氏）から、総会資料（ローテーション表）に基づき、2008~2009 年度

相互利用運営幹事校は、就任を繰り延べしていた神戸国際大学である旨の報告があり、こ

れを確認した。 

 

VI．その他  

2007 年度新規加盟校・神戸ファッション造形大学、次回議長校・近畿大学、2008 年度研

究会副幹事校・神戸山手大学から挨拶のことばがあった。 

 

以上をもって議事を終了し、大手前大学図書館事務室長・喜多吉一から閉会の挨拶があ

った。 

 

以  上 


